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A
 unos días de 
efectuarse el 
cambio de admi-
nistración en   
Navolato, se 

heredará al gobierno 
entrante una deuda de 
más de 70 millones de 
pesos, reconoció Eliazar 
Gutiérrez Ángulo. 
El presidente municipal 
electo de Navolato dio a 
conocer que esta deuda 
corresponde al Infonavit: 
“Hay que reconocer que 
en materia de Seguro 
Social e Infonavit se tiene 
un retraso muy fuerte. 
Andamos arriba de 50, 70 
millones de pesos anda-
mos para el Seguro 
Social”, señaló. 
Por esto, dijo que se bus-

Nueva administración de 
Navolato heredará gran deuda 
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> Aspectos del inicio de la construcción del nuevo Palacio Municipal de Navolato.

El presidente electo, Eliazar Gutiérrez da a conocer que esta deuda 
corresponde al pago del IMSS; sin embargo, existe otro monto del Infonavit

cará la forma en la que se 
pueda solucionar y busca-
rá apoyo del Gobierno 
federal para solicitar 
algún apoyo o programa 
para el rescate y la mejora 
del municipio. 
Gutiérrez Ángulo precisó 
que existe un poco de 
retraso en la adaptación y 
en el proceso debido a la 
contingencia presentada; 
sin embargo, se está pre-
parando para entrarle de 
lleno y con el pie derecho 
a su mandato: “En eso 
estamos ya entrando en el 
tema de los recursos, para 
ejercer un buen papel”. 

µ Pagos 
Respecto a retrasos o 
pagos en trabajadores, 
explicó que la administra-
ción actual hizo el com-

promiso de pagarles hasta 
el mes de octubre corres-
pondiente, mientras que 
en los meses de noviem-
bre y de diciembre se 
reflejarían por parte de su 
administración. 

µ Nuevo edificio 
Al ser cuestionado sobre 
cuándo podrían trasladar-
se los trabajadores al 
nuevo Palacio Municipal,  
el próximo alcalde indicó 
que esperan la tenencia 
de propiedad del terreno, 
ya que no se puede ocu-
par un espacio, por muy 
invertido que esté el 
recurso, pues se tiene que 
dar seguridad a la tenen-
cia del terreno, donde se 
contraste que pertenece 
exclusivamente al munici-
pio.

«Hay que recono-
cer que en mate-
ria de Seguro 
Social e Infonavit 
se tiene un retra-
so muy fuerte» 

Eliazar Gutiérrez  
Presidente electo 

Navolato

70 
MILLONES 
de pesos es la deuda  
que tiene el municipio  
de Navolato.

> Autoridades electos, 
durante su capacitación.

Solo cuatro presidentes municipales 
asisten a jornada de capacitación
Los presidentes municipa-
les electos de Angostura, 
Navolato, Concordia y 
Escuinapa, así como futu-
ros funcionarios municipa-
les de los Ayuntamientos, 
recibieron capacitación por 
el Instituto Nacional para 
el Federalismo y el 

Desarrollo Municipal 
(Inafed), durante la 
Jornada de Capacitación 
para Autoridades 
Municipales Electas del 
Estado de Sinaloa. 
El secretario de Desarrollo 
Social, Raúl Carrillo 
Castaños, dijo que para el 

gobernador Quirino Ordaz 
Coppel es una prioridad 
que los que estarán al fren-
te de los municipios se 
capaciten, cumpliendo con 
el compromiso que como 
servidores públicos tienen 
que ser transparentes en 
las funciones de Gobierno.
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Ajustes en el PRI

E
n insurgentes norte hubo cambio de rieles y 
será el actual secretario de la CNOP, Arturo 
Zamora Jiménez, quien asuma la Secretaría 
General del CEN del PRI. Desde hace varios 

meses la línea era que el exgobernador de Yucatán 
Rolando Zapata Bello asumiría el cargo. 
Cabe destacara que Rolando Zapata tuvo que entre-
gar al panista Mauricio Vila Dosal el poder, así que es 
de los puntos en su contra. 
Mientras que Arturo Zamora ha tenido importantes 
cargos dentro del PRI como secretario de Acción 
Electoral y de Organización, además de ser senador 
por el estado de Jalisco. Actualmente dirige el sector 
popular priista. 
Arturo Zamora Jiménez es conocido de los sinaloen-
ses, fue delegado del PRI en el estado en el 2013 y 
tiene cercanía con el gobernador Quirino Ordaz, así 
que el movimiento será positivo para los priistas del 
estado. 
A finales del presente año se estará renovando la 
Secretaría de Finanzas del CEN del PRI, la decisión 
estará entre la actual dirigente nacional Claudia Ruiz 
y el coordinador de los senadores Miguel Ángel 
Osorio Chong. Así que muy pendientes. 
 
Austeridad. Los senadores de la República rechaza-
ron el bono de bienvenida de 400 mil pesos, por ini-
cio de legislatura recibían 250 mil pesos de apoyo 
legislativo, 25 mil pesos para compra de computado-
ra y 117 mil pesos por asignación especial. El día de 
ayer por escrito, los senadores rechazaron este bono 
como parte del plan de austeridad que prometieron. 
Al parecer hay buenas señales en la Cámara Alta, los 
que no muestran interés son los diputados federales. 
 
Morena. Tenemos información de que el senador 
sinaloense Rubén Rocha Moya se reunió en Durango 
con el presidente electo, Andrés Manuel López 
Obrador. Entre los pendientes de Morena en Sinaloa 
está la renovación del partido y las delegaciones 
federales, tiene menos de dos meses para la toma de 
decisiones. López Obrador estuvo en Durango con el 
gobernador José Rosas Aispuro en la presentación 
del Plan Federal en la entidad. 
 
Polémica. Muy lamentable que proveedores hayan 
fraudeado con colchones usados y sucios para que 
fueran entregados a los damnificados por las lluvias 
en Culiacán y Navolato. Una verdadera falta de res-
petos de la empresa. 
Definitivamente es reprobable porque se aprovecha-
ron de la buena fe en los tiempos complicados y en 
la necesidad de las personas que resultaron afecta-
das por las inundaciones y perdieron todo, hasta lo 
más básico como un colchón. 
El secretario de Desarrollo Económico, Raúl Carrillo, 
acudió a la colonia afectada a ofrecer disculpas por 
el mal estado de los colchones, los cuales anunciaron 
que los van a reponer a la brevedad. 
 
Mazatlán. Hace unos días la noticia fue que Mazatlán 
sería la sede de la Serie del Caribe del 2021, pero 
ayer nos adelantaban que podrían recorrerse un año 
porque Venezuela no estaría en condiciones de reali-
zarla. Así que las buenas noticias podrían adelantar-
se para la afición del puerto y de todo Sinaloa. El 
nuevo estadio de Mazatlán se estaría estrenando en 
grande, definitivamente era necesario que la casa de 
los Venados fuera renovada para atraer eventos 
internacionales, sobre todo por ser un puerto turísti-
co. 
 
Memoria Política. “Cuanto más conservadoras son 
las ideas, más revolucionarios los discursos”, Óscar 
Wilde.
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